
本报讯 （记者 阎义 通
讯员 顾尚礼） 5月25日， 北
京市皮鞋厂职工利用休息日
健步走进世园会。 职工在规
划好的线路上一边健步一边
欣赏园艺美景， 使职工感受
到 “让园艺融入自然、 让自
然感动心灵” 的意境。

当天该厂职工人均行走
24000步 左 右 ， 最 长 行 走
27400步 ， 有十名职工获得
了健步达人称号。 职工们在
健步走的同时， 领略到了中
国改革开放以来在园艺建设
方面的最新成就和中国博大
精深的建园理念， 领略到了
世界园艺的精华。

据了解， 自北京市总工
会开展健步121活动四年来，
该厂职工坚持这一活动， 每
月有考核、 月月有奖励， 做
到了规范化、 制度化， 形成
了良好的企业健身文化， 起
到了健身强体的作用， 体现
了职工良好的精神风貌。 在
这项活动中， 该厂名列北京
市各级工会的前茅。

■职工体育
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本报讯 中国乒乓球公开赛
混双资格赛第二轮29日继续展开
争夺 ， 中国 “叮咚组合 ” 樊振
东/丁宁以0∶3不敌朝鲜搭档安吉
宋/金南海， 爆冷出局。

首局比赛，樊振东/丁宁开局
连拿4分取得领先，随后朝鲜组合
迅速反超并且12 ∶10拿下第一局
占得先机。 第二局开局，双方3∶3
打成平局， 后安吉宋/金南海继
续发力10∶8拿到局点， 最终14∶12
再次获胜， 以大比分2∶0领先。 第
三局，樊振东/丁宁依然没能挽回
颓势， 朝鲜组合11∶9迅速结束战
斗，“叮咚组合”以0∶3脆败。

赛后接受采访时， 丁宁分析
道： “他们在一些技术环节上，
比我们想象得要更精细、 更敢出
手， 后面我们在战绩球的控制上
没有发挥好。” 而在樊振东看来，
他们可以在关键球的处理上做得
更好， 以后也会在配合上进行更
加细致的研究。

在上月进行的世乒赛上， 樊
振东与丁宁首次搭档出战混双比
赛， 最终不敌冠军许昕/刘诗雯
止步半决赛， 夺得铜牌。 赛后樊
振东也承认， 两人一起训练的时
间只有15天左右， 双方已经尽到
最大的努力去磨合。 值得一提的
是， 这届世乒赛上， 樊振东和丁
宁都是失意者， 两位国乒男女队
的代表选手一块金牌也没有入
账。 不料回归主场后， 二人依然
没能躲过一轮游的命运。

本次战胜 “叮咚组合” 的朝
鲜组合中， 金南海23岁， 世界排
名第107位， 是朝鲜女队主力之
一， 去年亚运会曾随队获得女团
的亚军。 安吉宋23岁， 世界排名
109位。 从纸面实力来看， 这对
组合的实力相比樊振东/丁宁落
于绝对下风， 但纵观比赛过程，
两人一直以搏杀姿态冲击 “叮咚
组合”， 方才有了最后的胜利。

据了解 ， 丁宁此前脚腕受

伤， 从世乒赛回国之后就一直没
能和樊振东配合， 或许这也是他
们此次失利的重要原因。 不过，
丁宁本人表示 ， 他们会通过比
赛， 逐渐磨合阵容。 在樊振东/

丁宁出局后， 国乒混双组合只剩
下了许昕/陈梦， 这对新搭档能
否带着 “叮咚组合” 的首冠梦想
走下去， 也值得广大乒迷期待。

（中新）

新华社电 天津天海足球俱
乐部28日发布调整主教练的公
告， 沈祥福即日起不再担任球队
主教练，由韩国教练朴忠均接任。

公告感谢了沈祥福对俱乐部
发展做出的贡献， 尤其是他 “在
俱乐部面临困难时， 临危受命，
尽职尽责， 对球队感情深厚”。

沈祥福自2019赛季起出任天
津天海队主教练， 11轮联赛结束
后， 天海仅取得1胜4平6负， 排
名垫底。 接替沈祥福的朴忠均算
是 “二进宫”， 他曾在上赛季执
教了天津权健 (原天海) 的后5轮
比赛， 取得2胜3平， 带领球队保
级成功。

新华社电 西班牙警方28日
展开代号为 “家园” 的行动， 以
涉嫌操纵比赛为名逮捕了数名西
甲、 西乙俱乐部的现役和退役球
员及工作人员。

据西班牙媒体报道， 被捕的
球员中包括前皇马球员劳尔·布
拉沃、 几周前刚刚宣布从巴拉多
利德队退役的博尔哈·费尔南德
斯、 拉科鲁尼亚球员伊尼戈·洛
佩斯等。 其中劳尔·布拉沃被认
为是与操纵比赛有关的小集团的
头目之一。

与这些球员同时被逮捕的还
包括韦斯卡俱乐部主席拉萨奥
萨， 以及该俱乐部的医疗部门负
责人。 警察在当日上午还搜查了
韦斯卡俱乐部的办公室。 到当日
下午为止， 共有9人被捕， 其中6

人在录口供后仍在羁押中。
警方认为， 至少三场西甲比

赛有受操纵的痕迹； 此外西乙和
西丙也有数场比赛受到影响。 西
班牙媒体认为， 2018-2019赛季
西甲最后一轮巴伦西亚客场2:0
战胜巴拉多利德一战或是遭到操
纵的比赛之一。

据透露， 被逮捕的球员和俱
乐部工作人员涉嫌与博彩机构勾
结， 通过操纵比赛来非法获利。
西警方确认， 目前 “家园” 行动
仍未结束， 未来或将有更多
嫌疑人被逮捕。 西班牙法院
将以团伙犯罪、 洗钱等罪名
对涉案的嫌疑人提起
诉讼。 正赛必须击败3
支球队， 通过6场比赛
的考验。

一句 “感觉在哪些方面还要
努力 ”， 触动了郑赛赛的泪点 。
想起最近几年在罗兰·加洛斯
试 图突破但都无功而返 ， 她哽
咽起来。

“自己一直在进步， 但在大
赛中总是打不好 ， 不知道为什
么 。” 郑赛赛说 ， “没发挥好 ，
没办法， 打成这样在大满贯怎么
可能赢球？”

郑赛赛28日在法网女单首轮
0:2不敌王蔷 ， 自2015年以来连
续第五年倒在首轮关， 征战法网
正赛至今尚无胜绩。

比赛结束后， 郑赛赛说了很
多次 “不知道”。 她不明白， 捅
破法网首轮这层窗户纸， 怎就如
此艰难。

“法网 （正赛） 没赢过球，
很希望能赢第一场球， 对自己的
期待有点高。” 她说。

相比起技术水平， 或许郑赛
赛更应该提高的是大赛心理状
态。 正如她所言， 比赛失利与技
术、 战略没有太大关系， 就是心
理上比较紧张， 导致身体调整以
及对球的反应变得很慢， 出现了
很多平时训练没有过的失误。

看到郑赛赛比赛
中反应迟钝， 球打不
快， 失误也多， 她的
教 练 很 生 气 也 很 困 惑 ，
赛后不住地问她 “今天在
干吗”。

“每天很积极地一直在做，
结果还是不好， 我不知道该怎么
办。” 郑赛赛言语间透着无奈。

郑赛赛觉得， 大满贯总是不
一样， 大家都想在大满贯发挥出
色走得更远， 因此给自己压力更
大 ， 期待更多 。 比赛里想得太
多， 没有真正地做到专注。 “不
管面对谁 ， 如果不是大满贯比
赛， 总是发挥得会好一点。 每次
一到大满贯就有点紧， 这需要自
己去突破。”

“真的和对手没关系， 是我
自 己 没 打 好 。 稍 微 打 得 好 一
点都有机会， 我只发挥了20%到
30%， 这就让人很生气 。” 郑赛
赛说。

“今天有很多来给我加油的
人， 他们大老远跑过来， 我没发
挥好， 对不起他们。” 郑赛赛表
达了歉意， 她的眼中闪着泪光。

据新华社

2019年春季登山季， 珠峰区
域没有发生雪崩、 地震等自然灾
害 ， 也没有出现特别恶劣的天
气，但是，一共有至少7位攀登珠
穆朗玛峰的人死亡，另外还有1人
失踪。伤亡情况比去年严重两倍。

随着今年春季登山季即将结
束， 最近几天， 不少媒体都在报
道拥堵导致今年从南坡攀登珠峰
死亡人数创新高。 对此， 已经24
次登顶珠峰的凯米·瑞塔·夏尔巴
却不以为然。

“死亡不是因为人太拥挤，
而是因为人太固执。” 近日在接
受新华社记者专访时， 49岁的凯
米说。

他刚从珠峰大本营返回加德
满都。 今年5月中旬，他两次登上
世界之巅， 使得成功登顶的次数
增加到24次，创造新的世界纪录。

凯米说， 最近几年， 由于登
山人数不断攀升， 在峰顶附近等
待冲顶的时候， 往往会出现排队
等待上顶和下撤的情况， 等待时
间过久， 登山者的脚和手可能会
冻伤， 但这并不必然导致死亡。

尼泊尔旅游局的统计数据表
明， 2018年春季登山季， 一共有
381位登山者获得了攀登珠峰的
许可。 由于每位登山者至少要聘
请一位向导， 从南坡攀登的人数
约为1000人。

从20世纪90年代就开始爬珠
峰的凯米介绍，在登山过程中，他
和他带领的队员有时候需要等待
两三个小时，但最后都平安无事。

“那些固执和不听从向导指
挥的登山者会死亡。 他们只在乎
爬到峰顶， 而不在意其他因素。”

凯米始终认为， 要确保在海
拔七八千米以上的安全， 登山者
必须要听从向导的指导和建议；
而那些遇难的人， 绝大部分都是
自作主张、 自行其是。

就拥堵导致死亡的传言， 尼
泊尔旅游局近日专门发布了一份
通告， 声称政府正在收集信息、
调查死亡原因， 不能把死因草率
地归咎于登山者太多。

凯米目前就职于一家探险公
司。 他告诉记者， 他计划2019年
最后一次攀登珠峰。 据新华社
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